

**KENIA LÓPEZ RABADÁN**

El inicio de un nuevo Congreso

El día de ayer quedó conformada la LXVI Legislatura del Congreso mexicano. Se llevó a cabo una sesión que se denomina constitutiva, en la cual, una Mesa de Decanos, conformada por aquellos legisladores electos con mayor antigüedad en el Poder Legislativo, le toman protesta a los nuevos integrantes. Se integra para el inicio de cada legislatura. En esta ocasión, el diputado Germán Martínez fue quien representó al Partido Acción Nacional en esta prestigiada Mesa.

La sesión constitutiva debe llevarse a cabo, según nuestro marco normativo, el día 29 de agosto del año de la elección, a las 11 horas y con ello ambas cámaras quedan oficialmente instaladas y puedan reunirse, en Congreso general, el día primero de septiembre.

Esta LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados, quedará conformada por 257 diputaciones de Morena, 71 del PAN, 60 del PVEM, 47 del PT, 36 del PRI, 27 de MC, 1 del PRD y 1 independiente. Es decir, el régimen oficialista tendrá 364 curules y el bloque opositor 136.

Por su parte, la Mesa Directiva, órgano encargado de conducir las sesiones y asegurar el debido desarrollo de los debates, las discusiones y las votaciones en el Pleno, se integrará

por una presidencia, que correrá a cargo de la Diputada Ifigenia Martínez de Morena; 3 vicepresidencias, una encabezada por Morena, otra por el PAN y una tercera por el PVEM. En el caso de las Secretarías, habrá seis, una por cada grupo parlamentario.

Sin duda, se vienen grandes retos para la oposición en el Congreso mexicano. Éste debe ser un espacio que garantice los derechos humanos, que escuche las diferentes formas de pensar, que abra sus puertas y que construya un futuro con oportunidades para todos. Por ello, el Grupo Parlamentario de Acción Nacional será la nueva resistencia que tendrá la responsabilidad de defender la democracia, el Estado de derecho y la pluralidad de ideas en nuestro país.

El Grupo Parlamentario del PAN estará integrado por 71 personas de extraordinaria trayectoria. Las diputadas y diputados del PAN son personas valientes que, a pesar de esta elección tan compleja, lograron el triunfo para representar a los 10 millones de mexicanos que votaron por Acción Nacional. Será un grupo parlamentario que demande una nación justa para todos.

Para lograr estos objetivos, tendrá como coordinadora a la diputada Noemí Luna, de Zacatecas, y como vicecoordinador al diputado Elías Lixa, de Yucatán. Cabe mencionar que, por primera vez en la historia parlamentaria del PAN, tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado de la República —con la Senadora Guadalupe Murguía—, dos mujeres encabezarán sus trabajos.

En este primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura tendré el ho-

nor de representar al PAN en la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados como Vicepresidenta. Hoy, inicia una batalla histórica para regresarle a los mexicanos la esperanza y la unidad. Gracias por confiar en Acción Nacional. ●

Diputada federal en la LXVI Legislatura



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL UNIVERSAL	14	30/08/2024	OPINIÓN